

Pagarán por asegurar la calidad educativa en Alemania

Los estudiantes alemanes pagarán 200 marcos por año como impuesto de calidad, bajo la última propuesta para resolver el problema financiero de las instituciones educativas de ese país; dicha propuesta fue elaborada por un grupo de expertos del Centro para la Educación Superior. De acuerdo con ella, los estudiantes tendrán que pagar 100 marcos por semestre para este fondo, mismo que será canalizado directamente a las universidades para mejorar la calidad de la enseñanza, como, por ejemplo, crear pequeños grupos de clase y tutorías más frecuentes.

El fondo planeado estaría en capacidad para captar 3.8 billones de marcos por año de entre un total de cerca de 1.9 millones de estudiantes. Esta cifra es muy cercana a los 4 billones de marcos que constituyen el déficit calculado por los expertos, en una reunión cumbre celebrada en 1993.